

# Stets zuverlässig und sehr kompetent

Nach 32 Jahren bei der Sparkasse Tauberfranken wurde der Leiter der Geschäftsstelle Großrinderfeld, Richard Kaiser, in den Ruhestand verabschiedet.

**TAUBERBISCHOFSHHEIM/GROSSRINDERFELD.** Der stellvertretende Vorsitzende des Vorstands Wolfgang Reiner bedankte sich für das langjährige Engagement. Neuer Geschäftsstellenleiter in Großrinderfeld ist Marcel Gengel.

Richard Kaiser war über 30 Jahre für die Sparkasse Tauberfranken tätig und wird von Kunden und Mitarbeitern gleichermaßen geschätzt. Nicht nur als Berater, sondern auch als Freund und Kollege konnte er über drei Jahrzehnte hinweg seine Erfahrungen weitergeben und somit wesentlich zur positiven Entwicklung der Sparkasse beitragen.

Hinter Richard Kaiser liegt ein langes und erfolgreiches Arbeitsle-

ben mit Beginn seiner Ausbildung zum Industriekaufmann bei der Firma Franz Fertig in Buchen. Danach begann Kaiser sein Arbeitsverhältnis als Operator und Anwendungsprogrammierer im Rechenzentrum Buchen, bis er 1973 seine Tätigkeit wegen Ableistung des Grundwehrdienstes unterbrach. Im Jahr 1985 startete er dann seinen beruflichen Werdegang bei der Sparkasse Tauberfranken. Zunächst arbeitete Kaiser in verschiedenen Abteilungen der Hauptstelle Tauberbischofsheim, bis er ein Jahr später im Außendienst eingesetzt wurde. 1989 besuchte er den Sparkassenlehrgang der Badischen Sparkassenakademie in Rastatt, den er mit der Prüfung als Sparkassenbankfachwirt erfolgreich abschloss. 1991 arbeitete er in der Zweigstelle Gerchsheim und übernahm im September 1995 die Leitung der Geschäftsstelle sowie der damaligen Geschäftsstelle Schönfeld. Im letzten Jahr kam es dann zur Zusammenlegung der Geschäftsstellen Gerchsheim und Großrinderfeld, die er bis zu seinem Dienstende führte.

Wolfgang Reiner, stellvertretender Vorsitzender des Vorstands, würdigte die geleistete Arbeit und die Verdienste, die sich Richard Kaiser während seiner langjährigen Zugehörigkeit bei der Sparkasse Tauberfranken erworben hat. Er dankte Kaiser für sein besonderes Engagement sowie für die langjährige Treue und Verbundenheit zur Sparkasse. Kompetenz, Kontinuität und Verlässlichkeit – Eigenschaften, die die Stärke der Sparkasse Tauberfranken in der Region ausmachen.

Reiner wünschte Kaiser für die Zukunft alles Gute, insbesondere Gesundheit und persönliches Wohlergehen, aber auch viel Freude bei den persönlichen Hobbys.

Maximilian Braun, Regionaldirektor von Tauberbischofsheim, schloss sich den guten Wünschen an und lobte besonders Kaisers Zuverlässigkeit und die stets gewissenhafte Arbeitsweise.

„Jedes Ende ist auch ein neuer Anfang“, mit diesen Worten beglückwünschte Kaiser seinen Nachfolger Marcel Gengel. *sparka*



Verabschiedung (von links): Maximilian Braun, Regionaldirektor Tauberbischofsheim, Marcel Gengel, neuer Geschäftsstellenleiter Großrinderfeld, Richard Kaiser, Wolfgang Reiner, stellvertretender Vorsitzender des Vorstands.